
 

 

 

 

 

 

 

 １９日（火）に三者面談が終了しました。ご協力ありがとうございました。 

今年も残りわずかです。これまでの学校生活を振り返り、様々な成果と課題が見えてき

たと思います。三者面談を通して感じたことや考えたことを今後の生活に活かしてほしい

と思います。 

三者面談を終え、これから頑張りたいことについて聞いてみました。一人ひとりが前向

きに取り組み、成長することができるようサポートしていきたいと思います。 

 

【小林祐翔さん】 

三者面談を終えてこれから頑張りたいことは、１２月にあるテス

トに向けての勉強です。今回の期末テストでは点数が低かったので、

１２月にあるテストで、良い結果を出せるように頑張りたいです。 

【大沼 翔さん】 

僕が三者面談を終えて頑張りたいことは勉強です。勉強面の話

をして、５教科３３０点以上で商業や工業に行けるなどと知った

ので、プリントやワークなどの復習を、もっと頑張りたいと思い

ました。 

【木村颯志さん】 

僕は、これから勉強を頑張りたいです。なぜなら、来年に受験があ

るからです。授業の復習をこれからも続けていき、苦手科目を克服

し、先生からもらったアドバイスを行って、来年の受験に備えたいで

す。 

【後藤亜梨沙さん】 

私が三者面談を終えて、これから頑張りたいことは勉強です。

期末テストでは、苦手な数学の点数が下がっているので苦手を克

服したいです。また、高校受験のために英検や漢検にもチャレン

ジしたいです。 

【八島利奈さん】 

私は面談で先生から、志望校を目指せるからこれから最低２時間

は勉強してみようと言ってもらえたので、毎日２時間は勉強をして、

自主学習の内容も苦手教科の克服、得意教科の徹底ができるように

努力していきたいです。 
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１１月１７日（日）に第３６回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が開催されました。

本校からは９名が国見町の選手として参加し、２組の菊地莉愛さんが第９区（郡山市・郡

山北工業高校内～平成記念郡山 こどものもり公園入口前）3㎞を担当しました。 

 

【菊地莉愛さん】 

今回のふくしま駅伝では去年と区間が違い、アップダウンが激し

いところで走りました。目標タイムに届かず、襷を渡すことはできな

かったけれど、これまで練習してきた成果を出し、みんなで協力して

走り切ることが出来たのでよかったです。 

 

 

 

１１月２０日（水）５、６校時に令和７年度の関東修学旅行のオリエンテーションを実

施しました。令和７年４月９日（水）から１１日（金）の３日間で実施する旅行の日程、 

当日までの準備や学習内容について説明しまし

た。２日目に入場するディズニーリゾートや宿泊

するホテルなどの画像を見せた瞬間、子ども達は

大きな歓声を上げていました。学校生活の中では

とても大きな行事です。安全で思い出に残る旅

行、良い学びができる旅行となるよう準備を進め

ていきたいと思います。 

 

 

 11/25(月) 11/26(火) 11/27(水) 11/28(木) 11/29(金) 

 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 

１ 月１ 火１ 水１ 木１ 金１ 

２ 月２ 火２ 水２ 木２ 金２ 

３ 月３ 火３ 水３ 木３ 金３ 

４ 月４ 火４ 水４ 木４ 金４ 

５ 月５ 火５ 月６(福祉 VR体験) 木５ 金５ 

６ 月６ 火６ 水５(福祉 VR体験) 木６  

そ

の

他 

普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 短縮時程 給食○ 

簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 

・SC  ・福祉 VR体験⑤⑥ 

 

・SSW  

17:15完全下校 17:15完全下校 17:15完全下校 17:15完全下校 14:25完全下校 

 

☆第３０週 １１月２５日(月)～１１月２９日(金）の予定

☆ 

☆国見町の代表としてふくしま駅伝に参加しました☆ 

☆関東修学旅行☆フィールドワークの計画を進めます☆ 


